



9月ほけんだよ!

こども未来局
保育・子育て推進部

令和7年9月1日 中丸子保育園

まだまだ暑い日が続いています。熱中症対策を続けながら体調管理をしていきましょう。また暑さが和らいでくると蚊が増えてきます。蚊に刺されると腫れやかゆみから「とびひ」になってしまう子も多いので、虫よけ対策をしながら戸外遊びをしていきたいと思ひます。



9月の予定

9月 9日 (火)
園医健診 (5歳児)
健康教育集会 (3・4・5歳児)

10月の予定

10月 7日 (火)
園医健診 (1・2歳児)



8月の感染症情報

頭ジラミ 1名
ヘルパンギーナ 1名
発熱や咳・鼻汁、中耳炎での
欠席も見られました。



つめ切りのお願い

つめが伸びていると自分だけでなく、お友だちの体を傷つけてしまうことがあります。週に1~2回確認し伸びていたら切りましょう。



9月9日は
「救急の日」

保育園では子どもが挑戦してみようとする気持ちを尊重しつつ、ケガや事故につながらないように環境を整え、そばにつき見守ったり声をかけたりしながら保育していますが、転ぶ等して擦りむいたり、ぶついたりし事務室で処置を受けることもあります。

9の数字が並ぶ9月9日は「救急の日」です。ぜひご家庭でもケガをした時の対応について、お子さんと話をしてみてくださいね。

保育園ではこのように対応しています!

【鼻血がでたときの対応】

- 下をむかせる
- 血液を飲み込まないように
- 小鼻をしっかり押さえる
- 5分以上圧迫



【擦りむいたときの対応】

- 流水でしっかり洗い流す
- 汚れを落として感染予防
- 出血がある時は圧迫止血し
- 止血するまではガーゼや絆創膏で保護

